

## あすなるだより 11月号 その2

広島市立美鈴が丘高等学校 あすなる会

### テニス部(男子)

地域などのために活動する楽しさややりがいを学ぶことができた。



### バレーボール部(女子)

みんなのために頑張る事は気持ちの良い事だ！  
部室をいつも綺麗にしておきます。



### 水泳部

他の部活動と協力する大切さを学んだ。



### 吹奏楽部

まわりをよく見て自分がどこを担当すればよいか、臨機応変に行動することを学んだ。



## さわやか清掃ボランティア報告～美鈴が丘地区・高井地区～

11月17日(日)に、221名が地域清掃ボランティアに参加しました。地域の方への感謝の気持ちをこめて清掃活動をしました。参加した部活の代表者からの感想です。 あすなる会の2-3・2-4・1-5が担当しました。

### 野球部

いつも使わせてもらっている道をきれいにすることで、ボランティアとは自らが感謝の気持ちをもって困っている人のために積極的にするものだと学んだ。



### 体操部

協力してどうすれば効率よくできるかを考えながら、無駄な動きなく動くことの大切さを学んだ。



### 美術部

地域のために貢献することの大切さを学んだ。



### 弓道部

今回さわやか清掃に参加して、とても良い経験ができました。弓道部は39名参加しましたが、うまく役割を分担し、効率よく清掃することでチーム内の団結力を高めることができました。



### あすなる会

他の部活と協力することで団結力が上がった。地域の人のためにボランティアに積極的に取り組んでいきたい！



### バスケットボール部(男子)

掃除の楽しさを学ぶことができた。部の活動場所も定期的に掃除したいと思った。



### 書道部

地域の人が日頃から清掃してくれるありがたさや、清掃の大切さを改めて学んだ。



生徒会・個人の参加もありました。

### 科学部

仲間と協力することの重要性を学んだ。



# 至急！

フィリピン友好協会の活動で、セブ島のストリートチルドレンに送る文房具の寄付を呼びかけています。募集しているのは、まだ使えそうな鉛筆、クレヨン、消しゴム、ノート、アルファベットの練習帳などです。

12月19日(木)までに家庭科室の前の段ボールに入れてください。よろしくお願いします！！